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Abstract

        
Every year about a hundred children with burns and scalds are hospitalised in the Burns Unit of the University Children's Hospital in Zürich. 15% of these patients are children between 1/2 to 4 years old with isolated burns and scalds of their hands. The experience gained in the treatment of 53 such children during 4 years is described. The burn healed spontaneously in 31 patients; in 22 cases Thiersch grafts had to be used. In the follow-up treatment compression suits and special splints to prevent secondary contractures were employed. The results of this treatment using splints and compression suits are discussed.


      
        
Zusammenfassung

        
Am Kinderspital Zürich werden jährlich ca. 100 Kinder wegen Verbrühungen oder Verbrennungen hospitalisiert. In 15 % der Fälle sind isoliert die Hände betroffen, meistens handelt es sich dabei um Kleinkinder. Wir berichten über 53 Kinder, die im Verlauf von 4 Jahren behandelt wurden. Bei 31 Kindern heilten die Wunden spontan, bei 22 Kindern mußten diese nach entsprechender Vorbehandlung mit Spalthaut gedeckt werden. In der Folge wurden sowohl Kompressionsanzüge wie auch Schienen zur Verhinderung von Kontrakturen eingesetzt. Die Nachkontrollen ein Jahr nach Unfall ergaben in allen Fällen ein funktionell gutes Resultat. Unser eigenes therapeutisches Vorgehen bei der Primärbehandlung sowie die sekundäre Versorgung mit Druckanzügen und Schienen wird erläutert.
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